

sis, des deux côtés, entre les rues Ste-Catherine et De Montigny.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière et Robinson dissidents).

27.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$18,500 pour payer le coût du pavage permanent de la rue Shearer, depuis la rue Centre jusqu'au Canal Lachine.

Question remise à la demande de M. l'échevin Robinson.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$90,000 pour acheter deux terrains.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

Propose: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin YATES, propose en

Amendement: Que lesdits rapports soient renvoyés de nouveau aux Commissions de la Voirie et des Finances.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, Bumbray, Robillard, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Marin, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna et Resther—21.

Contre: Giroux, Proulx, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Gallery, Couture, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Séguin, Duquette, Major, David et Prud'homme—16.

Ledit amendement est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

29.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$43,100 pour paver la rue Notre-Dame, depuis le pont du G. T. R. jusqu'à la rue Ste-Marguerite, et la rue Rachel de la rue St-Denis à la rue St-Dominique.

Question remise à la demande de M. l'échevin Robinson.

30.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$16,100 pour paver en asphalte la rue Déséry, entre les rues Ste-Catherine et Ontario.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$266,000 pour paver certaines rues en blocs de granit.

Question remise à la demande de M. l'échevin Robinson.

32.—De la Commission des Finances, souscrivant à certaines conditions, et jusqu'à concurrence de \$24,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$25,000 pour acheter de la pierre non taillée et pour la faire tailler par des tailleurs de pierre de Montréal.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Propose: Que le rapport de la Commission de la Voirie, tel qu'amendé par celui de la Commission des Finances, soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage.

Pour: Giroux, Proulx, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Lamoureux, Prud'homme et Resther—25.

Contre: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, O'Connell, Robinson, Ward, Fraser et McKenna—9.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

33.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$240,950 au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$383,295 pour la confection de travaux permanents.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission de l'Aqueduc,

laid in Plessis street, both sides, between Ste. Catherine and DeMontigny street.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. L. A. Lapointe, Larivière and Robinson dissenting).

27.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$18,500 to pave permanently Shearer street from Centre street to Lachine Canal.

Consideration deferred at the request of Ald. Robinson.

28.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$90,000 to purchase 2 pieces of land.

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

"That said reports be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. SADLER, seconded by Ald. YATES,

That said reports be referred back to the Road and Finance Committees.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, Bumbray, Robillard, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Marin, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna, Resther—21.

Nays: Giroux, Proulx, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Gallery, Couture, Laviolette, J. B. A. Martin, Séguin, Duquette, Major, David, Prud'homme—16.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

29.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$43,100 to pave Notre-Dame street, from G. T. Ry bridge to Ste. Marguerite street, and Rachel street from St. Denis to St. Dominique streets.

Consideration deferred at the request of Ald. Robinson.

30.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$16,100 to pave with asphalt Desery street, between Ste. Catherine and Ontario streets.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

31.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$266,000 to pave certain streets with granite blocks.

Consideration deferred at the request of Ald. Robinson.

32.—From Finance Committee, concurring conditionally and to the amount of \$24,000 only, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$25,000 to purchase undressed curbstone and have the same dressed by stone cutters of Montreal.

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. GIROUX,

That the report of the Road Committee as amended by that of the Finance Committee be received and adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: Giroux, Proulx, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Lamoureux, Prud'homme, Resther—25.

Nays: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, O'Connell, Robinson, Ward, Fraser, McKenna—9.

So it was carried, and

Resolved: Accordingly.

33.—From Finance Committee, concurring but to the amount of \$240,950 in the report of the Water Committee for an appropriation of \$383,295 for permanent works.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That the report of the Water Committee as